
内 部 卓 話　　
「米山奨学生としての思い出」 米山奨学生　王　珮珣　様
　米山奨学生の王珮珣です。本日は卓話の機会を頂きまして、誠にありがとうございます。
ロータリー米山記念奨学生として、あっという間に一年間が過ぎました。去年の2月、奨学生に
選ばれたことを知り、その時の喜びを今でも忘れられません。この一年間は、大きく成長すること
ができました。毎月、岡山北西ロータリークラブの例会に出席し、皆様の素晴らしいお話を聞かせていただき、感銘
を受けました。そして、何よりもカウンセラーの堀川さんに大変お世話になりました。去年の４月、鳥取県で開催され
た奨学生オリエンテーション・歓迎会の時、わざわざ家まで迎えに来ていただき、大山などを案内していただいて、
本当にありがとうございました。また、ご飯をご馳走していただいたり、いろいろなことを教えてくださったことに、感
謝の気持ちいっぱいです。堀川さん、今までありがとうございました。
　現在は岡山商科大学経済学部四年生に在学していて、環境経済学という分野の二酸化炭素排出量の削減
と炭素税導入の影響などを研究しています。日本では、地球温暖化対策の一つとして、増加する温室効果ガス
排出量を抑制するために炭素税が導入されています。炭素税は地球温暖化の原因となる温室効果ガス、とりわ
けその大部分を占める二酸化炭素の排出量に直接課税することで、その排出を抑制しようとするものであります。
また、炭素税の導入で期待される効果が二つあるとされています。第一は、炭素税によってCO2を中心とする温室
効果ガス排出量を削減する環境改善効果であります。第二は、炭素税の税収によって市場の歪みをもたらす税
を減税し、超過負担を小さくするという効率性改善効果であります。これらを炭素税による「二重の配当」といいま
す。確かに、炭素税の導入は経済効率の低下を最小限に抑えながら二酸化炭素排出を削減する方策の一つで
ありますが、これを具体的に実現していくためには、その影響についてさらに詳細な検討を加える必要があります。
  今年の4月からは一橋大学大学院経済研究科に進学します。この分野の研究を続いていきたいと思います。こ
れから、新たな都市に移り、新たな大学に入り、新たな学生生活を始め、たくさんの新しい経験と新しい出会いを
楽しみにしております。今まで以上に自分自身に責任感を持ち、せっかくの大学院生活を実りのあるものにしていく
ために、一生懸命に頑張ります。
　修士二年間の学習計画としては、修士の一年次では、ミクロ経済学、マクロ経済学、計量経済学を中心にしっ
かり勉強するとともに、環境経済学、経済シミュレーションなどこの研究テーマに関連の深い知識を幅広く学びま
す。先行研究の論文をさらに広く、深く研究し、幅広い思考力と専門的な分析方法に基づいた洞察力を培います。
二年次では、これらの成果を活かし、地球温暖化対策を推進するための法律や、エネルギー消費量に伴う温暖
化関連の動向を追い、その実行性や課題について分析できるような新しい知見をもった修士論文を作成するよう
に努力するつもりです。
　地球温暖化は日本および全世界、全人類が真剣に考えなければなら
ない課題であり、地球環境を守るために私の経済学の知識を役に立てた
いと考えています。それと同時に、第二の故郷でもある日本の発展に役に
立てばこの上ない幸せだと感じます。
　最後になりますが、ロータリークラブの皆様、今まで、大変お世話になりま
した。今年の3月に、奨学生として奨学金の支給を受けることを、終了する
ことになりますが、これからもずっと米山奨学生としての自覚を持って学問
に励んでいきます。このつながりをずっと大切にしていきたいと思っておりま
すので、今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

「第42回インターアクト地区大会に向けて｣ インターアクト委員会委員長　日笠  常信
次の予定で進めますのでよろしくお願いします。
　３月27日㈫　山陽ハイツ事前視察
　４月21日㈯、４月22日㈰　メルパルク岡山　地区協議会
　７月27日㈮　山陽ハイツ前日リハーサル等
　７月28日㈯、７月29日㈰　山陽ハイツで地区大会　
1日目のエクスカーションでは沢山の方の参加をお願いします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　原，原田，加戸，鴨井，笠原，川本，木本，岡本（和），鈴木，槌田，氏房，（渡辺）

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　王  珮珣　様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　平昌での冬季オリンピックの中継では、多くのことを学んだように思います。特にスケートでは
羽生選手の心の強さ、女子スケート陣では心を一つにして、誰もがメダルを取れた事だけを喜
んでいるのではなく、周りの全ての人 に々感謝するという言葉を何十回となく聞きながら、選手た
ちをここまで成長させた人 に々スクリーンを通して頭が下がる思いでした。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ３月のロータリーレートは、１ドル=108円です。
② 先週の創立記念夜間例会には、多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 「RC献血月間ご協力のお願い」を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
④ 京都朱雀RC創立25周年記念式典・祝宴にご参加の皆様にアンケートを配付しております。
ご回答よろしくお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまvol.215、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 米山学友会より、会報が届いていますので回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
（２月19日分）
氏房会員 : たくさんのお休みをいただきましたのでスマイル致します。
鈴木会員 : バッチ忘れました。すみません。
森本会員 : ・週報のレイアウトを変更してみました。見やすくしたつもりですが、いかがでしょうか。

・西岡さん、小松原さん、原稿を頂き、ありがとうございました。
３件　11,000円（累計 875,000円）

（２月26日分）
大饗会長 : ・オリンピックではメダルの数も多く、私達もうきうきとテレビを見ることができました。

・あまり雪とかにまどわされることなく、春隣の時を迎え岡山の地に感謝です。
樋口幹事 : ・創立記念夜間例会、槌田親睦委員長、お疲れ様でした。楽しかったです。

・昨日吉備路マラソンに参加してきました。25,000人以上のランナーや応援の人達でお祭り騒ぎでした。
子供から大人まで楽しめる大会、私もしっかり楽しみましたのでスマイルします。

西山会員 : 先日の創立記念夜間例会では親睦委員の皆様お世話になりました。ライブジャズ、とても楽しい時間
を過ごせました。

西岡会員 : 創立記念夜間例会、槌田親睦委員長お疲れ様でした。そして、２次会３次会にて新規会員の歓迎
会及び私の誕生日祝いまで行ってもらい、参加された皆様ありがとうございました。

末吉会員 : 槌田委員長、創立記念夜間例会、大変お世話になりました。
松村会員 : 先週の夜間例会ではすばらしい演奏ありがとうございました。大変良い思い出となりました。
岡本（浩）会員 : 先日、岡山理大附属中学の一年生を対象に出前授業に行って来ました。生徒も寝ないで聴い

てくれ、何とか役目を果たして来ました。「薬の正しい使い方」という内容でした。資料を作ってくれた
我社の薬剤師に謝礼をした残りをスマイルします。

河村会員 : 「中学生を対象にした出前教室」で、２月９日、岡本浩三様「薬の正しい使い方」、２月16日、仲田錠二
様「医療費について」のお話、大変お世話になりました。生徒は一生懸命聞いてくれたと思います。

堀川会員 : ・歴史同好会では小松原さん、とても良い話を聞かせて頂きありがとうございました。
・昨日、米山奨学生の歓送会に王さんと出席してきました。学友会の冊子に、王さんの感想文が掲載
されていますので、回覧致します。

平松会員 : 歴史同好会での小松原会員の“青江うなぎ”のお話は素晴らしい内容でした。竹本会員、藤木会員
のお心遣いにも感謝いたします。

小松原会員 : ・先日、西大寺の裸祭りで息子が枝宝木を取って参りました。一人でダイレクトキャッチで取れたの
で今年こそ結婚できるかと楽しみにしています。
・先日の歴史同好会では皆様につたない話をお聞き頂きありがとうございました。

山下会員 : 先日、呉服屋さんの会でイタリアンの落合シェフの食事を食べました。ウニのパスタがおいしかったです。
日笠（常）会員 : 昨年末に、酔った勢いで骨折しました。約50日ぶりにギブスが取れました。大事には至りませんで

したのでスマイルします。
橘高会員 : 創立記念夜間例会では、槌田委員長、大変お世話になりました。その際にスマイルを頂きました、氏

房会員、森本会員、鈴木会員、ありがとうございました。
14件　45,000円（累計 920,000円）

第３回 被選理事・役員会議事録 
日時　2018年２月19日㈪17：30～16：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山
⒈ 開　　会 会長　竹本千代子、司会・幹事　仲田錠二
⒉ 出席者の確認 副幹事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松  信
　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　西岡貞則　日笠常信　　　　　　　　　　　　　（計13名）
⒊ 会長挨拶 会長　竹本千代子
⒋ 審議事項
① 会長エレクト研修セミナーアンケート回答について（竹本）
　会員より聞いてきた意見をもとに、アンケートに回答した　　…原案通り承認
② 次年度RIテーマのお知らせ（竹本）
　「　インスピレーションになろう　BE　THE　INSPIRATION　」に決まった旨報告
③ インターアクト地区大会について（日笠常信）
　資料をもとに、内容の説明があった
　　◆4/21-22地区協議会／メルパルク
　　　・受付を事務局の中山さんへ依頼
　　　・本会議司会は日笠常信会員
　　◆7/28-29地区大会／山陽ハイツ
　　　・お土産はペンケースときびだんご
　　　・前泊（27日）の北西RC宿泊者は日笠常信会員
　　　・県知事、倉敷市長の接待案内担当（要検討）
④ 地区補助金の事業の継続審議（末吉）

　　１．当日の撮影は、小松原会員の知人へ３万程度の謝礼で依頼
　　２．告知方法は、チラシ下部に申込用紙を入れる
　　３．審査委員長及び講演予定者の國友氏に謝礼６万円　　他三名の外部審査委員には３万円
　　４．昼食の必要数把握も、申込書を利用して行う
　　５．後援依頼は県教育委員会、OHK以外からは了承済
　⑤ 年間行事予定について（西岡）
　　・７月　旧ひな壇慰労例会の会場は、西側沿いの「割烹やまね」で予定
　　・９月　月見夜間例会は９／21㈮で決定
　　・12月　クリスマス家族例会は12／24ANAで調整
　　・１月　新年互礼会はグランヴィアで調整
　　・４月　花見夜間例会はグランヴィアで調整
　⑥ その他（仲田）
　　４／15地区研修・協議会への出席予定者　　竹本、仲田、西山、橘高、末吉、相原
⒌ 報告事項　　　特になし
⒍ 閉　　会　　　　　　　　　　　　　 　 副会長　山下　浩一

中学生を対象とした出前教室実施報告 職業奉仕委員長　相　原　利　行
　去る２月16日、岡山理科大学附属中学校において、本年度職業奉仕委員会の事業の一環である「中学生を対
象とした出前教室」の３回目を実施しました。
　今回の講師は仲田錠二会員で、「医療費から見る日本」をテーマに、２年
生約５０人を対象に講義をいただきました。パワーポイントでの、多くのイラスト
やグラフを使った講義で、視覚でもわかり易く、講義の締めには、「医療が発
達している日本では、皆さんが年を取る頃には人生100年の時代になる。その
ことを踏まえた人生設計を。」「日本の人口は年々減ってくるが、世界ではこれ
からも増えてくる。日本に留まらず世界全体で見るとビジネスチャンスがいくら
でもあるはず。」と、受講者の皆さんに強調されていました。
　出前教室は、現時点であと１回のスケジュールが決定しており、４月以降も
２回の実施を予定しております。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会委員長　入　江　直　人
　皆様、3月は毎年、血液が不足する月だそうです。そこで3月は岡山北西ロータリークラブ献血
月間といたしました。「献血紹介状」を配布しておりますので、よく注意事項等を読んで頂いたう
えで、会員の方、また知り合いの方を誘って献血にご協力お願いします。
　○岡山県赤十字血液センター　岡山市北区いずみ町3-36
　○献血ルームももたろう　岡山市北区表町1-5-1　岡山シンフォニービル

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　『野球を通じて親睦の輪を拡げよう』ということで今年の第35回全国ロータリークラブ野球大
会に参加します。みなさんなかなか、時間が取れないと思いますのでまとまった練習、試合がど
れだけできるかわかりません。空いている時間で構いませんので、少しでも練習し思い出に残る
試合が出来る様、調整お願いします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
○第280回ゴルフコンペ 平成30年3月11日㈰　倉敷カントリー倶楽部　倉敷市二子1943
○第281・282回ゴルフコンペ 平成30年4月21日㈯／4月22日㈰　グランディ鳴門ゴルフクラブ（エクシブ鳴門）

第8・第9グループインターシティ・ミーティング（IM）開催のご案内
○本 会 議　平成30年３月18日㈰　美作文化センター　　美作市湯郷826-4　
○懇 親 会　　　　　〃　　　　　湯郷グランドホテル　美作市湯郷581-2

友好クラブ 　　友好クラブ委員会委員長　岡　本　浩　三
○京都朱雀RC創立25周年記念式典・祝宴
平成30年3月21日（水・春分の日）　リーガロイヤルホテル京都2F「朱雀の間」  

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

「BELIEVING  IN （良いことを信じる）」
「TAKE ACTION」地区のスローガン

クラブのスローガン

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ
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◆理事・役員（2017.7～2018.6）

３月12日
「内部卓話」
　　西山 隆三郎  会員
　　河村　 定彦  会員
　　松村　 秀治  会員

３月５日
「イニシェーションスピーチ」

野田　洋市  会員
藤木希実子  会員
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を減税し、超過負担を小さくするという効率性改善効果であります。これらを炭素税による「二重の配当」といいま
す。確かに、炭素税の導入は経済効率の低下を最小限に抑えながら二酸化炭素排出を削減する方策の一つで
ありますが、これを具体的に実現していくためには、その影響についてさらに詳細な検討を加える必要があります。
  今年の4月からは一橋大学大学院経済研究科に進学します。この分野の研究を続いていきたいと思います。こ
れから、新たな都市に移り、新たな大学に入り、新たな学生生活を始め、たくさんの新しい経験と新しい出会いを
楽しみにしております。今まで以上に自分自身に責任感を持ち、せっかくの大学院生活を実りのあるものにしていく
ために、一生懸命に頑張ります。
　修士二年間の学習計画としては、修士の一年次では、ミクロ経済学、マクロ経済学、計量経済学を中心にしっ
かり勉強するとともに、環境経済学、経済シミュレーションなどこの研究テーマに関連の深い知識を幅広く学びま
す。先行研究の論文をさらに広く、深く研究し、幅広い思考力と専門的な分析方法に基づいた洞察力を培います。
二年次では、これらの成果を活かし、地球温暖化対策を推進するための法律や、エネルギー消費量に伴う温暖
化関連の動向を追い、その実行性や課題について分析できるような新しい知見をもった修士論文を作成するよう
に努力するつもりです。
　地球温暖化は日本および全世界、全人類が真剣に考えなければなら
ない課題であり、地球環境を守るために私の経済学の知識を役に立てた
いと考えています。それと同時に、第二の故郷でもある日本の発展に役に
立てばこの上ない幸せだと感じます。
　最後になりますが、ロータリークラブの皆様、今まで、大変お世話になりま
した。今年の3月に、奨学生として奨学金の支給を受けることを、終了する
ことになりますが、これからもずっと米山奨学生としての自覚を持って学問
に励んでいきます。このつながりをずっと大切にしていきたいと思っておりま
すので、今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

「第42回インターアクト地区大会に向けて｣ インターアクト委員会委員長　日笠  常信
次の予定で進めますのでよろしくお願いします。
　３月27日㈫　山陽ハイツ事前視察
　４月21日㈯、４月22日㈰　メルパルク岡山　地区協議会
　７月27日㈮　山陽ハイツ前日リハーサル等
　７月28日㈯、７月29日㈰　山陽ハイツで地区大会　
1日目のエクスカーションでは沢山の方の参加をお願いします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　原，原田，加戸，鴨井，笠原，川本，木本，岡本（和），鈴木，槌田，氏房，（渡辺）

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　王  珮珣　様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　平昌での冬季オリンピックの中継では、多くのことを学んだように思います。特にスケートでは
羽生選手の心の強さ、女子スケート陣では心を一つにして、誰もがメダルを取れた事だけを喜
んでいるのではなく、周りの全ての人 に々感謝するという言葉を何十回となく聞きながら、選手た
ちをここまで成長させた人 に々スクリーンを通して頭が下がる思いでした。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ３月のロータリーレートは、１ドル=108円です。
② 先週の創立記念夜間例会には、多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 「RC献血月間ご協力のお願い」を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
④ 京都朱雀RC創立25周年記念式典・祝宴にご参加の皆様にアンケートを配付しております。
ご回答よろしくお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまvol.215、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 米山学友会より、会報が届いていますので回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
（２月19日分）
氏房会員 : たくさんのお休みをいただきましたのでスマイル致します。
鈴木会員 : バッチ忘れました。すみません。
森本会員 : ・週報のレイアウトを変更してみました。見やすくしたつもりですが、いかがでしょうか。

・西岡さん、小松原さん、原稿を頂き、ありがとうございました。
３件　11,000円（累計 875,000円）

（２月26日分）
大饗会長 : ・オリンピックではメダルの数も多く、私達もうきうきとテレビを見ることができました。

・あまり雪とかにまどわされることなく、春隣の時を迎え岡山の地に感謝です。
樋口幹事 : ・創立記念夜間例会、槌田親睦委員長、お疲れ様でした。楽しかったです。

・昨日吉備路マラソンに参加してきました。25,000人以上のランナーや応援の人達でお祭り騒ぎでした。
子供から大人まで楽しめる大会、私もしっかり楽しみましたのでスマイルします。

西山会員 : 先日の創立記念夜間例会では親睦委員の皆様お世話になりました。ライブジャズ、とても楽しい時間
を過ごせました。

西岡会員 : 創立記念夜間例会、槌田親睦委員長お疲れ様でした。そして、２次会３次会にて新規会員の歓迎
会及び私の誕生日祝いまで行ってもらい、参加された皆様ありがとうございました。

末吉会員 : 槌田委員長、創立記念夜間例会、大変お世話になりました。
松村会員 : 先週の夜間例会ではすばらしい演奏ありがとうございました。大変良い思い出となりました。
岡本（浩）会員 : 先日、岡山理大附属中学の一年生を対象に出前授業に行って来ました。生徒も寝ないで聴い

てくれ、何とか役目を果たして来ました。「薬の正しい使い方」という内容でした。資料を作ってくれた
我社の薬剤師に謝礼をした残りをスマイルします。

河村会員 : 「中学生を対象にした出前教室」で、２月９日、岡本浩三様「薬の正しい使い方」、２月16日、仲田錠二
様「医療費について」のお話、大変お世話になりました。生徒は一生懸命聞いてくれたと思います。

堀川会員 : ・歴史同好会では小松原さん、とても良い話を聞かせて頂きありがとうございました。
・昨日、米山奨学生の歓送会に王さんと出席してきました。学友会の冊子に、王さんの感想文が掲載
されていますので、回覧致します。

平松会員 : 歴史同好会での小松原会員の“青江うなぎ”のお話は素晴らしい内容でした。竹本会員、藤木会員
のお心遣いにも感謝いたします。

小松原会員 : ・先日、西大寺の裸祭りで息子が枝宝木を取って参りました。一人でダイレクトキャッチで取れたの
で今年こそ結婚できるかと楽しみにしています。
・先日の歴史同好会では皆様につたない話をお聞き頂きありがとうございました。

山下会員 : 先日、呉服屋さんの会でイタリアンの落合シェフの食事を食べました。ウニのパスタがおいしかったです。
日笠（常）会員 : 昨年末に、酔った勢いで骨折しました。約50日ぶりにギブスが取れました。大事には至りませんで

したのでスマイルします。
橘高会員 : 創立記念夜間例会では、槌田委員長、大変お世話になりました。その際にスマイルを頂きました、氏

房会員、森本会員、鈴木会員、ありがとうございました。
14件　45,000円（累計 920,000円）

第３回 被選理事・役員会議事録 
日時　2018年２月19日㈪17：30～16：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山
⒈ 開　　会 会長　竹本千代子、司会・幹事　仲田錠二
⒉ 出席者の確認 副幹事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松  信
　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　西岡貞則　日笠常信　　　　　　　　　　　　　（計13名）
⒊ 会長挨拶 会長　竹本千代子
⒋ 審議事項
① 会長エレクト研修セミナーアンケート回答について（竹本）
　会員より聞いてきた意見をもとに、アンケートに回答した　　…原案通り承認
② 次年度RIテーマのお知らせ（竹本）
　「　インスピレーションになろう　BE　THE　INSPIRATION　」に決まった旨報告
③ インターアクト地区大会について（日笠常信）
　資料をもとに、内容の説明があった
　　◆4/21-22地区協議会／メルパルク
　　　・受付を事務局の中山さんへ依頼
　　　・本会議司会は日笠常信会員
　　◆7/28-29地区大会／山陽ハイツ
　　　・お土産はペンケースときびだんご
　　　・前泊（27日）の北西RC宿泊者は日笠常信会員
　　　・県知事、倉敷市長の接待案内担当（要検討）
④ 地区補助金の事業の継続審議（末吉）
　　１．当日の撮影は、小松原会員の知人へ３万程度の謝礼で依頼
　　２．告知方法は、チラシ下部に申込用紙を入れる
　　３．審査委員長及び講演予定者の國友氏に謝礼６万円　　他三名の外部審査委員には３万円
　　４．昼食の必要数把握も、申込書を利用して行う
　　５．後援依頼は県教育委員会、OHK以外からは了承済
　⑤ 年間行事予定について（西岡）
　　・７月　旧ひな壇慰労例会の会場は、西側沿いの「割烹やまね」で予定
　　・９月　月見夜間例会は９／21㈮で決定
　　・12月　クリスマス家族例会は12／24ANAで調整
　　・１月　新年互礼会はグランヴィアで調整
　　・４月　花見夜間例会はグランヴィアで調整
　⑥ その他（仲田）
　　４／15地区研修・協議会への出席予定者　　竹本、仲田、西山、橘高、末吉、相原
⒌ 報告事項　　　特になし
⒍ 閉　　会　　　　　　　　　　　　　 　 副会長　山下　浩一

中学生を対象とした出前教室実施報告 職業奉仕委員長　相　原　利　行
　去る２月16日、岡山理科大学附属中学校において、本年度職業奉仕委員会の事業の一環である「中学生を対
象とした出前教室」の３回目を実施しました。
　今回の講師は仲田錠二会員で、「医療費から見る日本」をテーマに、２年
生約５０人を対象に講義をいただきました。パワーポイントでの、多くのイラスト
やグラフを使った講義で、視覚でもわかり易く、講義の締めには、「医療が発
達している日本では、皆さんが年を取る頃には人生100年の時代になる。その
ことを踏まえた人生設計を。」「日本の人口は年々減ってくるが、世界ではこれ
からも増えてくる。日本に留まらず世界全体で見るとビジネスチャンスがいくら
でもあるはず。」と、受講者の皆さんに強調されていました。
　出前教室は、現時点であと１回のスケジュールが決定しており、４月以降も
２回の実施を予定しております。

－１－

例会プログラム例会プログラム

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会委員長　入　江　直　人
　皆様、3月は毎年、血液が不足する月だそうです。そこで3月は岡山北西ロータリークラブ献血
月間といたしました。「献血紹介状」を配布しておりますので、よく注意事項等を読んで頂いたう
えで、会員の方、また知り合いの方を誘って献血にご協力お願いします。
　○岡山県赤十字血液センター　岡山市北区いずみ町3-36
　○献血ルームももたろう　岡山市北区表町1-5-1　岡山シンフォニービル

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　『野球を通じて親睦の輪を拡げよう』ということで今年の第35回全国ロータリークラブ野球大
会に参加します。みなさんなかなか、時間が取れないと思いますのでまとまった練習、試合がど
れだけできるかわかりません。空いている時間で構いませんので、少しでも練習し思い出に残る
試合が出来る様、調整お願いします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
○第280回ゴルフコンペ 平成30年3月11日㈰　倉敷カントリー倶楽部　倉敷市二子1943
○第281・282回ゴルフコンペ 平成30年4月21日㈯／4月22日㈰　グランディ鳴門ゴルフクラブ（エクシブ鳴門）

第8・第9グループインターシティ・ミーティング（IM）開催のご案内
○本 会 議　平成30年３月18日㈰　美作文化センター　　美作市湯郷826-4　
○懇 親 会　　　　　〃　　　　　湯郷グランドホテル　美作市湯郷581-2

友好クラブ 　　友好クラブ委員会委員長　岡　本　浩　三
○京都朱雀RC創立25周年記念式典・祝宴
平成30年3月21日（水・春分の日）　リーガロイヤルホテル京都2F「朱雀の間」  
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内 部 卓 話　　
「米山奨学生としての思い出」 米山奨学生　王　珮珣　様
　米山奨学生の王珮珣です。本日は卓話の機会を頂きまして、誠にありがとうございます。
ロータリー米山記念奨学生として、あっという間に一年間が過ぎました。去年の2月、奨学生に
選ばれたことを知り、その時の喜びを今でも忘れられません。この一年間は、大きく成長すること
ができました。毎月、岡山北西ロータリークラブの例会に出席し、皆様の素晴らしいお話を聞かせていただき、感銘
を受けました。そして、何よりもカウンセラーの堀川さんに大変お世話になりました。去年の４月、鳥取県で開催され
た奨学生オリエンテーション・歓迎会の時、わざわざ家まで迎えに来ていただき、大山などを案内していただいて、
本当にありがとうございました。また、ご飯をご馳走していただいたり、いろいろなことを教えてくださったことに、感
謝の気持ちいっぱいです。堀川さん、今までありがとうございました。
　現在は岡山商科大学経済学部四年生に在学していて、環境経済学という分野の二酸化炭素排出量の削減
と炭素税導入の影響などを研究しています。日本では、地球温暖化対策の一つとして、増加する温室効果ガス
排出量を抑制するために炭素税が導入されています。炭素税は地球温暖化の原因となる温室効果ガス、とりわ
けその大部分を占める二酸化炭素の排出量に直接課税することで、その排出を抑制しようとするものであります。
また、炭素税の導入で期待される効果が二つあるとされています。第一は、炭素税によってCO2を中心とする温室
効果ガス排出量を削減する環境改善効果であります。第二は、炭素税の税収によって市場の歪みをもたらす税
を減税し、超過負担を小さくするという効率性改善効果であります。これらを炭素税による「二重の配当」といいま
す。確かに、炭素税の導入は経済効率の低下を最小限に抑えながら二酸化炭素排出を削減する方策の一つで
ありますが、これを具体的に実現していくためには、その影響についてさらに詳細な検討を加える必要があります。
  今年の4月からは一橋大学大学院経済研究科に進学します。この分野の研究を続いていきたいと思います。こ
れから、新たな都市に移り、新たな大学に入り、新たな学生生活を始め、たくさんの新しい経験と新しい出会いを
楽しみにしております。今まで以上に自分自身に責任感を持ち、せっかくの大学院生活を実りのあるものにしていく
ために、一生懸命に頑張ります。
　修士二年間の学習計画としては、修士の一年次では、ミクロ経済学、マクロ経済学、計量経済学を中心にしっ
かり勉強するとともに、環境経済学、経済シミュレーションなどこの研究テーマに関連の深い知識を幅広く学びま
す。先行研究の論文をさらに広く、深く研究し、幅広い思考力と専門的な分析方法に基づいた洞察力を培います。
二年次では、これらの成果を活かし、地球温暖化対策を推進するための法律や、エネルギー消費量に伴う温暖
化関連の動向を追い、その実行性や課題について分析できるような新しい知見をもった修士論文を作成するよう
に努力するつもりです。
　地球温暖化は日本および全世界、全人類が真剣に考えなければなら
ない課題であり、地球環境を守るために私の経済学の知識を役に立てた
いと考えています。それと同時に、第二の故郷でもある日本の発展に役に
立てばこの上ない幸せだと感じます。
　最後になりますが、ロータリークラブの皆様、今まで、大変お世話になりま
した。今年の3月に、奨学生として奨学金の支給を受けることを、終了する
ことになりますが、これからもずっと米山奨学生としての自覚を持って学問
に励んでいきます。このつながりをずっと大切にしていきたいと思っておりま
すので、今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

「第42回インターアクト地区大会に向けて｣ インターアクト委員会委員長　日笠  常信
次の予定で進めますのでよろしくお願いします。
　３月27日㈫　山陽ハイツ事前視察
　４月21日㈯、４月22日㈰　メルパルク岡山　地区協議会
　７月27日㈮　山陽ハイツ前日リハーサル等
　７月28日㈯、７月29日㈰　山陽ハイツで地区大会　
1日目のエクスカーションでは沢山の方の参加をお願いします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　原，原田，加戸，鴨井，笠原，川本，木本，岡本（和），鈴木，槌田，氏房，（渡辺）

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　王  珮珣　様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　平昌での冬季オリンピックの中継では、多くのことを学んだように思います。特にスケートでは
羽生選手の心の強さ、女子スケート陣では心を一つにして、誰もがメダルを取れた事だけを喜
んでいるのではなく、周りの全ての人 に々感謝するという言葉を何十回となく聞きながら、選手た
ちをここまで成長させた人 に々スクリーンを通して頭が下がる思いでした。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ３月のロータリーレートは、１ドル=108円です。
② 先週の創立記念夜間例会には、多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 「RC献血月間ご協力のお願い」を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
④ 京都朱雀RC創立25周年記念式典・祝宴にご参加の皆様にアンケートを配付しております。
ご回答よろしくお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまvol.215、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 米山学友会より、会報が届いていますので回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
（２月19日分）
氏房会員 : たくさんのお休みをいただきましたのでスマイル致します。
鈴木会員 : バッチ忘れました。すみません。
森本会員 : ・週報のレイアウトを変更してみました。見やすくしたつもりですが、いかがでしょうか。

・西岡さん、小松原さん、原稿を頂き、ありがとうございました。
３件　11,000円（累計 875,000円）

（２月26日分）
大饗会長 : ・オリンピックではメダルの数も多く、私達もうきうきとテレビを見ることができました。

・あまり雪とかにまどわされることなく、春隣の時を迎え岡山の地に感謝です。
樋口幹事 : ・創立記念夜間例会、槌田親睦委員長、お疲れ様でした。楽しかったです。

・昨日吉備路マラソンに参加してきました。25,000人以上のランナーや応援の人達でお祭り騒ぎでした。
子供から大人まで楽しめる大会、私もしっかり楽しみましたのでスマイルします。

西山会員 : 先日の創立記念夜間例会では親睦委員の皆様お世話になりました。ライブジャズ、とても楽しい時間
を過ごせました。

西岡会員 : 創立記念夜間例会、槌田親睦委員長お疲れ様でした。そして、２次会３次会にて新規会員の歓迎
会及び私の誕生日祝いまで行ってもらい、参加された皆様ありがとうございました。

末吉会員 : 槌田委員長、創立記念夜間例会、大変お世話になりました。
松村会員 : 先週の夜間例会ではすばらしい演奏ありがとうございました。大変良い思い出となりました。
岡本（浩）会員 : 先日、岡山理大附属中学の一年生を対象に出前授業に行って来ました。生徒も寝ないで聴い

てくれ、何とか役目を果たして来ました。「薬の正しい使い方」という内容でした。資料を作ってくれた
我社の薬剤師に謝礼をした残りをスマイルします。

河村会員 : 「中学生を対象にした出前教室」で、２月９日、岡本浩三様「薬の正しい使い方」、２月16日、仲田錠二
様「医療費について」のお話、大変お世話になりました。生徒は一生懸命聞いてくれたと思います。

堀川会員 : ・歴史同好会では小松原さん、とても良い話を聞かせて頂きありがとうございました。
・昨日、米山奨学生の歓送会に王さんと出席してきました。学友会の冊子に、王さんの感想文が掲載
されていますので、回覧致します。

平松会員 : 歴史同好会での小松原会員の“青江うなぎ”のお話は素晴らしい内容でした。竹本会員、藤木会員
のお心遣いにも感謝いたします。

小松原会員 : ・先日、西大寺の裸祭りで息子が枝宝木を取って参りました。一人でダイレクトキャッチで取れたの
で今年こそ結婚できるかと楽しみにしています。
・先日の歴史同好会では皆様につたない話をお聞き頂きありがとうございました。

山下会員 : 先日、呉服屋さんの会でイタリアンの落合シェフの食事を食べました。ウニのパスタがおいしかったです。
日笠（常）会員 : 昨年末に、酔った勢いで骨折しました。約50日ぶりにギブスが取れました。大事には至りませんで

したのでスマイルします。
橘高会員 : 創立記念夜間例会では、槌田委員長、大変お世話になりました。その際にスマイルを頂きました、氏

房会員、森本会員、鈴木会員、ありがとうございました。
14件　45,000円（累計 920,000円）

第３回 被選理事・役員会議事録 
日時　2018年２月19日㈪17：30～16：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山
⒈ 開　　会 会長　竹本千代子、司会・幹事　仲田錠二
⒉ 出席者の確認 副幹事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松  信
　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　西岡貞則　日笠常信　　　　　　　　　　　　　（計13名）
⒊ 会長挨拶 会長　竹本千代子
⒋ 審議事項
① 会長エレクト研修セミナーアンケート回答について（竹本）
　会員より聞いてきた意見をもとに、アンケートに回答した　　…原案通り承認
② 次年度RIテーマのお知らせ（竹本）
　「　インスピレーションになろう　BE　THE　INSPIRATION　」に決まった旨報告
③ インターアクト地区大会について（日笠常信）
　資料をもとに、内容の説明があった
　　◆4/21-22地区協議会／メルパルク
　　　・受付を事務局の中山さんへ依頼
　　　・本会議司会は日笠常信会員
　　◆7/28-29地区大会／山陽ハイツ
　　　・お土産はペンケースときびだんご
　　　・前泊（27日）の北西RC宿泊者は日笠常信会員
　　　・県知事、倉敷市長の接待案内担当（要検討）
④ 地区補助金の事業の継続審議（末吉）

　　１．当日の撮影は、小松原会員の知人へ３万程度の謝礼で依頼
　　２．告知方法は、チラシ下部に申込用紙を入れる
　　３．審査委員長及び講演予定者の國友氏に謝礼６万円　　他三名の外部審査委員には３万円
　　４．昼食の必要数把握も、申込書を利用して行う
　　５．後援依頼は県教育委員会、OHK以外からは了承済
　⑤ 年間行事予定について（西岡）
　　・７月　旧ひな壇慰労例会の会場は、西側沿いの「割烹やまね」で予定
　　・９月　月見夜間例会は９／21㈮で決定
　　・12月　クリスマス家族例会は12／24ANAで調整
　　・１月　新年互礼会はグランヴィアで調整
　　・４月　花見夜間例会はグランヴィアで調整
　⑥ その他（仲田）
　　４／15地区研修・協議会への出席予定者　　竹本、仲田、西山、橘高、末吉、相原
⒌ 報告事項　　　特になし
⒍ 閉　　会　　　　　　　　　　　　　 　 副会長　山下　浩一

中学生を対象とした出前教室実施報告 職業奉仕委員長　相　原　利　行
　去る２月16日、岡山理科大学附属中学校において、本年度職業奉仕委員会の事業の一環である「中学生を対
象とした出前教室」の３回目を実施しました。
　今回の講師は仲田錠二会員で、「医療費から見る日本」をテーマに、２年
生約５０人を対象に講義をいただきました。パワーポイントでの、多くのイラスト
やグラフを使った講義で、視覚でもわかり易く、講義の締めには、「医療が発
達している日本では、皆さんが年を取る頃には人生100年の時代になる。その
ことを踏まえた人生設計を。」「日本の人口は年々減ってくるが、世界ではこれ
からも増えてくる。日本に留まらず世界全体で見るとビジネスチャンスがいくら
でもあるはず。」と、受講者の皆さんに強調されていました。
　出前教室は、現時点であと１回のスケジュールが決定しており、４月以降も
２回の実施を予定しております。

－２－

前回２月26日の例会記録前回２月26日の例会記録前回２月26日の例会記録前回２月26日の例会記録

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会委員長　入　江　直　人
　皆様、3月は毎年、血液が不足する月だそうです。そこで3月は岡山北西ロータリークラブ献血
月間といたしました。「献血紹介状」を配布しておりますので、よく注意事項等を読んで頂いたう
えで、会員の方、また知り合いの方を誘って献血にご協力お願いします。
　○岡山県赤十字血液センター　岡山市北区いずみ町3-36
　○献血ルームももたろう　岡山市北区表町1-5-1　岡山シンフォニービル

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　『野球を通じて親睦の輪を拡げよう』ということで今年の第35回全国ロータリークラブ野球大
会に参加します。みなさんなかなか、時間が取れないと思いますのでまとまった練習、試合がど
れだけできるかわかりません。空いている時間で構いませんので、少しでも練習し思い出に残る
試合が出来る様、調整お願いします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
○第280回ゴルフコンペ 平成30年3月11日㈰　倉敷カントリー倶楽部　倉敷市二子1943
○第281・282回ゴルフコンペ 平成30年4月21日㈯／4月22日㈰　グランディ鳴門ゴルフクラブ（エクシブ鳴門）

第8・第9グループインターシティ・ミーティング（IM）開催のご案内
○本 会 議　平成30年３月18日㈰　美作文化センター　　美作市湯郷826-4　
○懇 親 会　　　　　〃　　　　　湯郷グランドホテル　美作市湯郷581-2

友好クラブ 　　友好クラブ委員会委員長　岡　本　浩　三
○京都朱雀RC創立25周年記念式典・祝宴
平成30年3月21日（水・春分の日）　リーガロイヤルホテル京都2F「朱雀の間」  



内 部 卓 話　　
「米山奨学生としての思い出」 米山奨学生　王　珮珣　様
　米山奨学生の王珮珣です。本日は卓話の機会を頂きまして、誠にありがとうございます。
ロータリー米山記念奨学生として、あっという間に一年間が過ぎました。去年の2月、奨学生に
選ばれたことを知り、その時の喜びを今でも忘れられません。この一年間は、大きく成長すること
ができました。毎月、岡山北西ロータリークラブの例会に出席し、皆様の素晴らしいお話を聞かせていただき、感銘
を受けました。そして、何よりもカウンセラーの堀川さんに大変お世話になりました。去年の４月、鳥取県で開催され
た奨学生オリエンテーション・歓迎会の時、わざわざ家まで迎えに来ていただき、大山などを案内していただいて、
本当にありがとうございました。また、ご飯をご馳走していただいたり、いろいろなことを教えてくださったことに、感
謝の気持ちいっぱいです。堀川さん、今までありがとうございました。
　現在は岡山商科大学経済学部四年生に在学していて、環境経済学という分野の二酸化炭素排出量の削減
と炭素税導入の影響などを研究しています。日本では、地球温暖化対策の一つとして、増加する温室効果ガス
排出量を抑制するために炭素税が導入されています。炭素税は地球温暖化の原因となる温室効果ガス、とりわ
けその大部分を占める二酸化炭素の排出量に直接課税することで、その排出を抑制しようとするものであります。
また、炭素税の導入で期待される効果が二つあるとされています。第一は、炭素税によってCO2を中心とする温室
効果ガス排出量を削減する環境改善効果であります。第二は、炭素税の税収によって市場の歪みをもたらす税
を減税し、超過負担を小さくするという効率性改善効果であります。これらを炭素税による「二重の配当」といいま
す。確かに、炭素税の導入は経済効率の低下を最小限に抑えながら二酸化炭素排出を削減する方策の一つで
ありますが、これを具体的に実現していくためには、その影響についてさらに詳細な検討を加える必要があります。
  今年の4月からは一橋大学大学院経済研究科に進学します。この分野の研究を続いていきたいと思います。こ
れから、新たな都市に移り、新たな大学に入り、新たな学生生活を始め、たくさんの新しい経験と新しい出会いを
楽しみにしております。今まで以上に自分自身に責任感を持ち、せっかくの大学院生活を実りのあるものにしていく
ために、一生懸命に頑張ります。
　修士二年間の学習計画としては、修士の一年次では、ミクロ経済学、マクロ経済学、計量経済学を中心にしっ
かり勉強するとともに、環境経済学、経済シミュレーションなどこの研究テーマに関連の深い知識を幅広く学びま
す。先行研究の論文をさらに広く、深く研究し、幅広い思考力と専門的な分析方法に基づいた洞察力を培います。
二年次では、これらの成果を活かし、地球温暖化対策を推進するための法律や、エネルギー消費量に伴う温暖
化関連の動向を追い、その実行性や課題について分析できるような新しい知見をもった修士論文を作成するよう
に努力するつもりです。
　地球温暖化は日本および全世界、全人類が真剣に考えなければなら
ない課題であり、地球環境を守るために私の経済学の知識を役に立てた
いと考えています。それと同時に、第二の故郷でもある日本の発展に役に
立てばこの上ない幸せだと感じます。
　最後になりますが、ロータリークラブの皆様、今まで、大変お世話になりま
した。今年の3月に、奨学生として奨学金の支給を受けることを、終了する
ことになりますが、これからもずっと米山奨学生としての自覚を持って学問
に励んでいきます。このつながりをずっと大切にしていきたいと思っておりま
すので、今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

「第42回インターアクト地区大会に向けて｣ インターアクト委員会委員長　日笠  常信
次の予定で進めますのでよろしくお願いします。
　３月27日㈫　山陽ハイツ事前視察
　４月21日㈯、４月22日㈰　メルパルク岡山　地区協議会
　７月27日㈮　山陽ハイツ前日リハーサル等
　７月28日㈯、７月29日㈰　山陽ハイツで地区大会　
1日目のエクスカーションでは沢山の方の参加をお願いします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　42名　　欠席者数　12名
出席率　79.25％　　前々回訂正　90.57％　　　　
欠席者　原，原田，加戸，鴨井，笠原，川本，木本，岡本（和），鈴木，槌田，氏房，（渡辺）

ゲ　ス　ト　　米山奨学生　王  珮珣　様
会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江

　平昌での冬季オリンピックの中継では、多くのことを学んだように思います。特にスケートでは
羽生選手の心の強さ、女子スケート陣では心を一つにして、誰もがメダルを取れた事だけを喜
んでいるのではなく、周りの全ての人 に々感謝するという言葉を何十回となく聞きながら、選手た
ちをここまで成長させた人 に々スクリーンを通して頭が下がる思いでした。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ３月のロータリーレートは、１ドル=108円です。
② 先週の創立記念夜間例会には、多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 「RC献血月間ご協力のお願い」を配付しておりますので、よろしくお願いいたします。
④ 京都朱雀RC創立25周年記念式典・祝宴にご参加の皆様にアンケートを配付しております。
ご回答よろしくお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまvol.215、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 米山学友会より、会報が届いていますので回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
（２月19日分）
氏房会員 : たくさんのお休みをいただきましたのでスマイル致します。
鈴木会員 : バッチ忘れました。すみません。
森本会員 : ・週報のレイアウトを変更してみました。見やすくしたつもりですが、いかがでしょうか。

・西岡さん、小松原さん、原稿を頂き、ありがとうございました。
３件　11,000円（累計 875,000円）

（２月26日分）
大饗会長 : ・オリンピックではメダルの数も多く、私達もうきうきとテレビを見ることができました。

・あまり雪とかにまどわされることなく、春隣の時を迎え岡山の地に感謝です。
樋口幹事 : ・創立記念夜間例会、槌田親睦委員長、お疲れ様でした。楽しかったです。

・昨日吉備路マラソンに参加してきました。25,000人以上のランナーや応援の人達でお祭り騒ぎでした。
子供から大人まで楽しめる大会、私もしっかり楽しみましたのでスマイルします。

西山会員 : 先日の創立記念夜間例会では親睦委員の皆様お世話になりました。ライブジャズ、とても楽しい時間
を過ごせました。

西岡会員 : 創立記念夜間例会、槌田親睦委員長お疲れ様でした。そして、２次会３次会にて新規会員の歓迎
会及び私の誕生日祝いまで行ってもらい、参加された皆様ありがとうございました。

末吉会員 : 槌田委員長、創立記念夜間例会、大変お世話になりました。
松村会員 : 先週の夜間例会ではすばらしい演奏ありがとうございました。大変良い思い出となりました。
岡本（浩）会員 : 先日、岡山理大附属中学の一年生を対象に出前授業に行って来ました。生徒も寝ないで聴い

てくれ、何とか役目を果たして来ました。「薬の正しい使い方」という内容でした。資料を作ってくれた
我社の薬剤師に謝礼をした残りをスマイルします。

河村会員 : 「中学生を対象にした出前教室」で、２月９日、岡本浩三様「薬の正しい使い方」、２月16日、仲田錠二
様「医療費について」のお話、大変お世話になりました。生徒は一生懸命聞いてくれたと思います。

堀川会員 : ・歴史同好会では小松原さん、とても良い話を聞かせて頂きありがとうございました。
・昨日、米山奨学生の歓送会に王さんと出席してきました。学友会の冊子に、王さんの感想文が掲載
されていますので、回覧致します。

平松会員 : 歴史同好会での小松原会員の“青江うなぎ”のお話は素晴らしい内容でした。竹本会員、藤木会員
のお心遣いにも感謝いたします。

小松原会員 : ・先日、西大寺の裸祭りで息子が枝宝木を取って参りました。一人でダイレクトキャッチで取れたの
で今年こそ結婚できるかと楽しみにしています。
・先日の歴史同好会では皆様につたない話をお聞き頂きありがとうございました。

山下会員 : 先日、呉服屋さんの会でイタリアンの落合シェフの食事を食べました。ウニのパスタがおいしかったです。
日笠（常）会員 : 昨年末に、酔った勢いで骨折しました。約50日ぶりにギブスが取れました。大事には至りませんで

したのでスマイルします。
橘高会員 : 創立記念夜間例会では、槌田委員長、大変お世話になりました。その際にスマイルを頂きました、氏

房会員、森本会員、鈴木会員、ありがとうございました。
14件　45,000円（累計 920,000円）

第３回 被選理事・役員会議事録 
日時　2018年２月19日㈪17：30～16：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山
⒈ 開　　会 会長　竹本千代子、司会・幹事　仲田錠二
⒉ 出席者の確認 副幹事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松  信
　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　西岡貞則　日笠常信　　　　　　　　　　　　　（計13名）
⒊ 会長挨拶 会長　竹本千代子
⒋ 審議事項
① 会長エレクト研修セミナーアンケート回答について（竹本）
　会員より聞いてきた意見をもとに、アンケートに回答した　　…原案通り承認
② 次年度RIテーマのお知らせ（竹本）
　「　インスピレーションになろう　BE　THE　INSPIRATION　」に決まった旨報告
③ インターアクト地区大会について（日笠常信）
　資料をもとに、内容の説明があった
　　◆4/21-22地区協議会／メルパルク
　　　・受付を事務局の中山さんへ依頼
　　　・本会議司会は日笠常信会員
　　◆7/28-29地区大会／山陽ハイツ
　　　・お土産はペンケースときびだんご
　　　・前泊（27日）の北西RC宿泊者は日笠常信会員
　　　・県知事、倉敷市長の接待案内担当（要検討）
④ 地区補助金の事業の継続審議（末吉）
　　１．当日の撮影は、小松原会員の知人へ３万程度の謝礼で依頼
　　２．告知方法は、チラシ下部に申込用紙を入れる
　　３．審査委員長及び講演予定者の國友氏に謝礼６万円　　他三名の外部審査委員には３万円
　　４．昼食の必要数把握も、申込書を利用して行う
　　５．後援依頼は県教育委員会、OHK以外からは了承済
　⑤ 年間行事予定について（西岡）
　　・７月　旧ひな壇慰労例会の会場は、西側沿いの「割烹やまね」で予定
　　・９月　月見夜間例会は９／21㈮で決定
　　・12月　クリスマス家族例会は12／24ANAで調整
　　・１月　新年互礼会はグランヴィアで調整
　　・４月　花見夜間例会はグランヴィアで調整
　⑥ その他（仲田）
　　４／15地区研修・協議会への出席予定者　　竹本、仲田、西山、橘高、末吉、相原
⒌ 報告事項　　　特になし
⒍ 閉　　会　　　　　　　　　　　　　 　 副会長　山下　浩一

中学生を対象とした出前教室実施報告 職業奉仕委員長　相　原　利　行
　去る２月16日、岡山理科大学附属中学校において、本年度職業奉仕委員会の事業の一環である「中学生を対
象とした出前教室」の３回目を実施しました。
　今回の講師は仲田錠二会員で、「医療費から見る日本」をテーマに、２年
生約５０人を対象に講義をいただきました。パワーポイントでの、多くのイラスト
やグラフを使った講義で、視覚でもわかり易く、講義の締めには、「医療が発
達している日本では、皆さんが年を取る頃には人生100年の時代になる。その
ことを踏まえた人生設計を。」「日本の人口は年々減ってくるが、世界ではこれ
からも増えてくる。日本に留まらず世界全体で見るとビジネスチャンスがいくら
でもあるはず。」と、受講者の皆さんに強調されていました。
　出前教室は、現時点であと１回のスケジュールが決定しており、４月以降も
２回の実施を予定しております。

－３－

本日のメニュー（３月５日（ミリオンダラーミール））　
汁物　豚汁（ピーチポーク、小芋、牛蒡、大根、人参、蒟蒻、うす揚げ、刻み葱、一味）
造り　二種盛り　妻一式（県産昔醤油） 小鉢　春菊、舞茸、黄韮浸し、糸花鰹
御飯　桜海老御飯　絹皮（岡山県こしひかり） 香物　三種盛り
次回のメニュー（３月12日）　
スモークサーモンのカナッペ
牛フィレ肉のグリエ　タラの芽を添えて　　デザート　　パン

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

社会奉仕委員会 社会奉仕委員会委員長　入　江　直　人
　皆様、3月は毎年、血液が不足する月だそうです。そこで3月は岡山北西ロータリークラブ献血
月間といたしました。「献血紹介状」を配布しておりますので、よく注意事項等を読んで頂いたう
えで、会員の方、また知り合いの方を誘って献血にご協力お願いします。
　○岡山県赤十字血液センター　岡山市北区いずみ町3-36
　○献血ルームももたろう　岡山市北区表町1-5-1　岡山シンフォニービル

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　『野球を通じて親睦の輪を拡げよう』ということで今年の第35回全国ロータリークラブ野球大
会に参加します。みなさんなかなか、時間が取れないと思いますのでまとまった練習、試合がど
れだけできるかわかりません。空いている時間で構いませんので、少しでも練習し思い出に残る
試合が出来る様、調整お願いします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　鈴　木　一　生
○第280回ゴルフコンペ 平成30年3月11日㈰　倉敷カントリー倶楽部　倉敷市二子1943
○第281・282回ゴルフコンペ 平成30年4月21日㈯／4月22日㈰　グランディ鳴門ゴルフクラブ（エクシブ鳴門）

第8・第9グループインターシティ・ミーティング（IM）開催のご案内
○本 会 議　平成30年３月18日㈰　美作文化センター　　美作市湯郷826-4　
○懇 親 会　　　　　〃　　　　　湯郷グランドホテル　美作市湯郷581-2

友好クラブ 　　友好クラブ委員会委員長　岡　本　浩　三
○京都朱雀RC創立25周年記念式典・祝宴
平成30年3月21日（水・春分の日）　リーガロイヤルホテル京都2F「朱雀の間」  

前回メニュー（2月26日） ： 
マンガリッツァポークのロースト

　　　・二次会司会は小松原会員
　　　・宿泊者のチェックイン・チェックアウトの代行は鈴木会員

　　　・会場案内看板は簡易なものを用意し、交代で出迎えを行う
　　　・非常時に備え、北西RC会員も山陽ハイツに宿泊するか（要検討）
　　　・29日昼食は事前に数を確認


